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Q1. 非鉄金属セグメントについて、上期業績については 5 億円となっており、期初に計画

した通期予想 22 億円から乖離しているが、達成できるかどうかを教えてほしい。 

 

 

A1. 非鉄金属セグメントについては、足元の環境については厳しいが、中国の状況を確認し

ていると半導体需要の底打ち感は出ており、今後の需要回復については、しっかりと見

極めていきたいと考えております。 

自動車向けについても、中国現地メーカーも多く存在し、競争が激しく、受注に関し

ても安定しない状況ではありますが、バッテリーケース用板材の圧延加工を増やして

いくなどの努力をしております。 

ご質問の通り非鉄金属セグメントの上期 5 億円から、当初の通期予想 22 億円を達成

するのは厳しい状況でありますが、全社としては他のセグメントでカバーできると見

ており、当初の通期予想 100 億円は達成できる見込みです。 
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